

"Celebración 1 semana
entrada."

Queridos compañeros y compañeras

Hoy se cumplen 8 días desde aquella mañana en que decididas entramos a estas oficinas de N.U., dispuestas a esta huelga de hambre por la defersa de las vidas de nuestros seres queridos. La mañana era triste, oscura, llovía intensamente. Decíamos que entramos decididas, pero también nerviosas; quizás más que nerviosas, aunque siempre firmes a que todo resultara, casi conscientes de que sólo con calma lograríamos lo deseado. Y así fui, dentro de cada una de nosotros había conciencia de que esta tarea era más que trascendente, que iba mucho más allá que la búsqueda de la verdad por tanto tiempo oculta, que no era el compañero mío ni el tuyo el que ~~requería~~ requería de esta acción, sino cientos de chilenos que sufren por desapariciamiento, entendíamos que lo que en día efectuaríamos sería una gotita de agua, que se ha transformado en un río caudaloso, porque en nuestro país con mucho soy gracias a esta valiente actitud han nacido los voz miles de personas, los que eran sordos han tenido que escuchar y entender nuestra verdad. Han hablado los cerentos, los sindicatos, las mujeres, los profesionales, los religiosos, los diplomáticos refiriéndose a nuestro problema, hemos sido el eje que ha ligado la UNIDAD; y que importante

es esto:

Queridos compañeros: Hoy comienza una nueva etapa, el pueblo de Chile no está aplastado a pesar de la inmensa represión, su verdad se impone en todos los rincones, hoy podemos mirar el futuro con una esperanza que nunca, sigamos adelante con mucha firmeza porque cada día que pasa se acorta el tiempo que falta para lograr nuestra libertad y la de nuestros compañeros.

Que esta huelga de hambre nos temple, nos logre transformar como seres humanos, que en definitiva no haya hecho caer. Queremos que así ha sido, el comportamiento de cada uno ha sido ejemplo, de una fuerza extraordinaria. Uds. compañeros son monodáctilos, igual nuestro querido Max y Don Ceipo. Aquí he recibido el compromiso, la solidaridad y todos los valores que nosotros amamos y practicamos diariamente. Esos valores que a menudo a otros que guían nuestra acción.

Hoy, debemos celebrar este día con mucho orgullo y debe ser dedicado en primer lugar a nuestros 501 compañeros desaparecidos, a nuestros compañeros que afuera han realizado un

(2)

valerosos, a nuestros hijos, a todo nuestra pueblo.
porque ellos han sido quienes ^{nos} han ~~seguido~~ guiado
en esta maravillosa tarea que la historia nos
designó.

Por ellos y por Chile, sigamos adelante, tra-
bajando con mucha fuerza y pasión en la búsque-
da de la verdad, en la búsqueda de ese mundo
que nos di todo lo que hasta hoy se nos ha negado.

Guían a todos y a cada uno por lo realiza-
do por la fuerza demostrada. El dolor de hombre
no se compara con el dolor de perder al ser que
amamos y por eso hoy somos mejores, porque
nos hemos entregado a una causa.

- -